



Jahresrückblick zur Mitgliederversammlung am 2.4.2020



Beim Empfang in der Residenz des Botschafters des Staates Israel am 28.10.2019

Liebe Mitglieder des Freundeskreises Givat Haviva Deutschland e.V.,

ein ereignisreiches Vereinsjahr liegt hinter uns; dazu hier ein knapper Überblick. Das Jahr 2020 ist schon ordentlich vorangeschritten, und wir haben es mit Eifer angepackt; für den weiteren Verlauf möchte ich Ihnen alles Gute wünschen. Zugleich möchte ich Sie auf die anstehenden Veranstaltungen in diesem Jahr einzustimmen.

Zunächst lade ich Sie herzlich ein zu unserer Mitgliederversammlung am 2.4.2020, die erneut in Mainz in der Landeszentrale für politische Bildung stattfinden wird. Am Vorabend feiern wir ab 17:30 Uhr das 25-jährige Bestehen unseres Vereins, und zwar im Landtag von Rheinland-Pfalz (im Ausweichquartier während der Umbauphase des Schlosses: der Steinhalle im Landesmuseum).

Wir freuen uns sehr darüber, dass Landtagspräsident Hendrik Hering mit uns gemeinsam einlädt und dass Ministerpräsidentin Malu Dreyer ihr Kommen zugesagt hat. Alles Weitere entnehmen Sie bitte der beiliegenden Einladung.

Eine besondere Ehre ist auch die Verleihung der Landesmedaille durch die Ministerpräsidentin an den Nestor und langjährigen Direktor des *Jewish-Arab Center for Peace* Riad Kamel Kabha, der sich große Verdienste um Givat Haviva erworben hat, und dessen Engagement auch in der Zusammenarbeit mit unserem Land durch diese Medaille gewürdigt wird. Diese findet am 2.4. um 15:00 in der Staatskanzlei statt. Da Plätze dort nur begrenzt verfügbar sind, bitten wir auch hier um Voranmeldung.

Was hat uns das Jahr 2019 beschert? Hier ein kurzer Überblick:

15.1. - 17.2. Ausstellung im Landeshaus Kiel

26.2. - 25.3. Ausstellung im Rathaus Kaiserslautern,
Musikworkshop mit der Musikschule

5./6.4. Treffen mit Yaniv Sagee und Muhammad Darawshe in
Berlin

10.4. - 14.6. Ausstellung in der Universität Koblenz-Landau

4.5. Vorstandssitzung und Mitgliederversammlung in
Mainz

22.5. Infostand im Atrium der Universität Koblenz-Landau
in Landau zum „Tag der Menschenrechte“

6.6. Podiumsgespräch zum Thema „Shared Society“ mit
Studierenden des Seminars „Rhetorik der Würde“

20. - 22.6. Informationsstand beim Evangelischen Kirchentag in
Dortmund

14. - 23.10. Ausstellung im Kant-Gymnasium in Boppard

16.9. - 23.9. Israelreise mit Beiratsmitglied Prof. Dr. F. Vidal

28.10. Empfang anlässlich des 70-jährigen Bestehens von
Givat Haviva in der Residenz des Botschafters des
Staates Israel, S.E. Jeremy Issacharoff in Anwesenheit
des Bundespräsidenten und zahlreicher Ehrengäste

11. -14.11. Reise mit Prof. Dr. Vidal zur Internationalen Konferenz
in Givat Haviva

18.11. - 6.12. Ausstellung im Gymnasium Nieder-Olm

Und auch 2020 starten wir wieder im Norden:

17.1. - 7.2. Ausstellung im Helmut-Schmidt-Gymnasium in
Hamburg-Wilhelmsburg. Herr Bouden, ein überaus
rühriger Lehrer hat der ein packendes Begleitpro-
gramm mit seinen Schülerinnen und Schülern auf die
Beine gestellt.

Die Ausstellung wandert von Hamburg zur Überarbeitung
nach Berlin und anschließend nach Mannheim, wo sie Anfang
Juli gezeigt wird.

Den neuen Flyer finden Sie im Anhang, ebenso die Einladung
zum Empfang im Landtag am 1. April. Bitte melden Sie sich unter
der angegebenen Mailadresse (gern auch für die Verleihung der
Landesmedaille und die Mitgliederversammlung) an. Wir
freuen uns auf Ihr Kommen!

Möchten Sie zur Mitgliederversammlung Anträge stellen, so
senden Sie diese bitte bis spätestens am 15.3. an meine unten
stehende Mailadresse.

Mit herzlichen Grüßen,



Ruth Ratter